

## Das Jahr 2021

In diesem Jahr setzen sich die energetischen Änderungsimpulse vom Beginn dieses Jahrzehnts fort und werden deutlicher. Die materiellen Auswirkungen auf genetischer, biochemischer und auf Formebene werden in ihrer Unumkehrbarkeit endgültig bewusst. Es gelten weiterhin die Entwicklungsparameter des Vorjahres.

Anfang des Jahres halten sich Hoffnungen und Befürchtungen die Waage. Vorsichtige und abwartende Haltung führt zu langsamen und verhaltenem Fortschritt.

Zur Jahresmitte scheint vieles leichter, Gelingen scheint nah, die Kraft steigt auf ihren Höhepunkt.

Doch im Herbst des Jahres stehen gewichtige Entscheidungen bevor: Was machen wir mit der gesammelten Kraft und aus unseren gewonnenen Erkenntnissen?

Es ergeben sich persönliche und gesellschaftliche Konsequenzen für die weitere Entwicklung. Polare Gegensätze erfordern im Umgang miteinander vollkommen neue Wege und Richtungen. Wirken weiterhin alte Muster und Rezepte oder lassen wir im Vertrauen auf die Schöpfung neue Konzepte und gemeinsame Lösungen zu?

Integrativ?

Allseitig?

Mehr!